

TEMA: Salud

SUBTEMA: Ensayo Vacuna Italiana

REFERENCIA: La Jornada. (25 de agosto). Participará México en ensayo de vacuna italiana: Ebrard. Recuperado de <https://bit.ly/34NoEwM>

NOTA:

Participará México en ensayo de vacuna italiana: Ebrard

El canciller Marcelo Ebrard informó hoy que México participará en el ensayo clínico del proyecto de vacuna contra el Covid-19 que desarrolla un centro científico de Italia.

El Instituto Lazzaro Spallanzani de Roma llevará a cabo ensayos clínicos en las próximas semanas, según un anuncio oficial en la víspera.

Durante la conferencia de prensa matutina, en la que se presentó el Pulso de la Salud semanal, el secretario de Relaciones Exteriores dijo que son cuatro los proyectos de vacuna que recibirán apoyo oficial y que desarrollan, respectivamente, el Instituto Gould Stephano y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey; el Instituto de Biotecnología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Universidad Autónoma de Querétaro y Laboratorios Avimex en alianza con el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Entre otros proyectos considerados en el financiamiento también están un sistema de monitoreo de pacientes desarrollado por el Instituto Politécnico Nacional; un kit de pruebas PCR de bajo costo de la UNAM y una prueba serológica rápida, del Centro de

Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional sede Monterrey.

Junto a los esfuerzos de cooperación internacional que ha desarrollado México, se determinó, a través de la Agencia Mexicana para la Cooperación Internacional del Desarrollo, apoyar 19 proyectos que se impulsan por especialistas mexicanos, dijo el canciller.

Ebrard recordó que México ya había previsto participar en el desarrollo de las pruebas de la vacuna Sputnik V que se elabora en Rusia.

COMENTARIO

El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, informó que México participará en el ensayo clínico del proyecto de vacuna contra el Covid-19 que desarrolla un centro científico de Italia, además se mencionó que son cuatro los proyectos de vacuna que recibirán apoyo oficial y que desarrollan, respectivamente, el Instituto Gould Stephano y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey; el Instituto de Biotecnología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Universidad Autónoma de Querétaro y Laboratorios Avimex en alianza con el Instituto Mexicano del Seguro Social.

El desarrollo y participación en proyectos, vacunas y sistemas de monitoreo por parte del Gobierno mexicano, ponen cada vez más cerca a México de contar con una vacuna que permita tener un mejor control de contagios de COVID-19, dando pauta a la reapertura total de la vida pública del país.

Carlos Manuel Galindo Salazar